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Mich würde es wirklich mal interessieren, ob es nur Glück ist, wenn man zB KAFL-Meister wird,
oder ob es sich um wirkliches Können handelt.

Mal eine Frage an die Meister bzw. an die anderen Teilnehmer:
Analysiert ihr euren nächsten Gegner irgendwie und versucht zu berechnen, was er als
nächstes setzt?
Gibt es da geheime Tricks oder Kniffe die man anwenden kann?
Oder ist das wirklich alles nur Glück?

Ich für meinen Teil hatte diese Saison testweise nur generierte Zufallszahlen benutzt, das
Ergebnis sieht man ja...

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1089-k%C3%B6nnen-vs-gl%C3%BCck/&postID=25860#post25860
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